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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 
 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 21 agosto 2020   

 

L’anno 2020, il giorno ventuno del mese di agosto in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti il 

Cons. Lupo. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:33 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Ruggiero e Dentici.  

 Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale del giorno 20 agosto 2020. Durante la 

lettura del verbale, alle ore 9:40, partecipa alla seduta il Cons. Lupo. 

Il Presidente. comunica che oggi si tratterà il 5 punto del O.D.G. “DISCUSSIONE 

SULL’AVVISO PUBBLICO PER LA SELEZIONE DI SOGGETTI INTERESSATI A 

FORME DI PARTENARIATO E COPROGETTAZIONE CON IL COMUNE DI 

PALERMO PER L’ELABORAZIONE DI PROPOSTE PROGETTUALI RELATIVE AD 

ATTIVITA’ CULTURALI” ed invita il Segretario a procedere con la lettura dell’avviso. 

Conclusa la lettura dell’avviso 

Il Presidente: spiega che si tratta di un avviso pubblico scaduto il 30 luglio 2020, con la quale 

l’Amministrazione Comunale mira a creare una anagrafe delle associazioni Culturali che hanno 

avuto esperienza nel settore. Nel momento in cui vi sono dei progetti, avrà la possibilità di avvalersi 

della collaborazione degli iscritti, sfruttando al meglio i bandi messi in opera evitando cosi che 

vadano persi. 

Il Cons. Tuzzolino: esprime perplessità in riferimento alla data di scadenza, si tratta di un avviso 

importante per cui se qualche Ente per qualsiasi motivo non riesce ad iscriversi all’albo è fuori dal 

progetto, inoltre puntualizza che un bando non dovrebbe escludere le emergenze. 

Il Presidente: condivide quanto detto dal Collega, asserendo che vengono posti dei limiti, spiega 

che il sistema usato è lo stesso messo in atto dal Patrimonio, che rinnova il termine alla scadenza 

stessa, anticipa che tratterà l’argomento con l’Assessore Zito per avere maggiori notizie.  

Il Cons. Ruggiero: afferma che sarebbe opportuno creare un elenco inserendo i soggetti emergenti 

in forma scalare secondo l’importanza, cosi come è stato affermato ieri è giusto offrire la possibilità 

agli emergenti di creare imprenditorialità, auspica che con i dovuti accorgimenti l’Assessore Zito 

possa intervenire. 

Il Cons. Buonpasso lascia l’aula alle ore 10:06, per impegni istituzionali. 

Il Cons. Buccola: esprime il suo assenso per questi avvisi, ma evidenzia delle criticità: ritiene che i 

nuovi gruppi non possono essere esclusi e che l’Amministrazione Comunale dovrebbe occuparsi di 

offrire l’evento ma nello stesso tempo una città pulita, i turisti non dovrebbero vedere l’evento e 

nello stesso tempo essere circondati da strade sporche pieni di sacchetti della spazzatura. 



 2 

Il Cons. Di Vincenti: evidenzia che anche questo avviso presenta delle criticità: la data di scadenza 

che non tiene conto della data  del timbro postale, la Commissione esaminatrice composta da 

dipendenti comunali che probabilmente  non hanno le competenze per poter esaminare, è necessaria 

la presenza di esaminatori che operino nel settore,  infine non è corretto escludere gli emergenti  

perché potrebbe verificarsi che gli emergenti con un’esperienza di un anno siano più capaci di 

coloro che vantano più anni di esperienza. 

Il Cons. Dentici: comunica di aver problemi di linea per cui chiede che sia messo a verbale il suo 

intervento fatto tramite chat, afferma che il Comune dovrebbe puntare al settore Cultura anche in 

maniera trasversale, creando nuovi servizi e valorizzando ciò che il territorio offre. L’immagine di 

una città in ginocchio non è un bel biglietto da visita cosi come ha affermato il collega Buccola, è 

davvero vergognosa la situazione di carenza igienica. Chiede un incontro virtuale con i competenti 

del settore nello specifico il Dott. Verona.  

Alle ore 10.15 lasciano l’aula i Cons. Dentici e Buccola. 

Il Cons. Tuzzolino: ritiene che l’Amministrazione Comunale dovrebbe provvedere a creare un albo 

tra i dipendenti comunali per rivestire la carica di commissario esaminatore, così facendo avrebbe la 

possibilità di avere persone pronte per questo compito. 

Il Cons. Schiera: condivide il pensiero dei colleghi consiglieri circa le criticità degli avvisi, ritiene 

che l’Amministrazione dovrebbe costruire i servizi di base ed attivarsi per poter rendere possibile la 

partecipazione di soggetti fuori dal territorio.  

Esaurita la discussione il Presidente passa alle comunicazioni. 

Il Cons. Ruggiero: chiede notizie in riferimento alla manutenzione strade e marciapiedi, inoltre 

comunica che ha ricevuto delle lamentele da parte degli utenti per i tempi di rilascio dei tesserini 

venatori. 

Il Presidente: risponde che relativamente al primo punto non ha notizie in merito presume che la 

gara sia programmata per l’inizio dell’anno.  Per quanto riguarda il servizio per il rilascio dei 

tesserini venatori non ha risposte ufficiali. 

Alle ore 10.31 il Cons. Di Vincenti esce dall’aula. 

Il Cons. Lupo: comunica che i residenti di Via Molara lamentano una perdita d’acqua, inoltre 

manifesta la necessità di inserire degli archetti para-pedonale   in Via Altofonte civici 98,107,109 in 

quanto alcuni automobilisti incivili parcheggiano sul marciapiede. 

Il Cons. Tuzzolino: durante le comunicazioni, apprende, trovandosi in Circoscrizione, che sono 

stati estesi i giorni di ricevimento per il rilascio dei tesserini venatori anche al martedì e giovedì. 

Interviene il Cons. Lupo dicendo che voleva comunicare proprio questa notizia. 

Il Presidente: risponde che si procederà in seguito alle notizie certe cioè se si tratta di archetti 

stabiliti da un’ordinanza oppure di nuova immissione attende delle foto per procedere. 

Il Cons. Tuzzolino: comunica che ieri si è svolto il mercatino di Villa Tasca, ritiene opportuno 

evidenziare che non c’era nessuna vigilanza per cui è opportuno comunicare a chi di competenza. 

Inoltre chiede notizie sull’argomento “Decentramento” 

Il Presidente: asserisce che purtroppo questa è una situazione comune a tutti i mercati, è a 

conoscenza che l’Assessore ha avuto un incontro con i rappresentanti di categoria, evidentemente 

non è cambiato nulla. Per quanto riguarda l’argomento “Decentramento” si attiverà la prossima 

settimana avvalendosi della collaborazione del Cons. Ruggiero per avere notizie in merito e 

chiederà un incontro con chi si occupa agli EE.LL. di Decentramento per chiedere ufficialmente 

l’accesso agli atti. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:35 

     

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada  
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